

## 広報委員会 ご挨拶

こんにちは。神奈川県スキー連盟の広報委員長をさせて頂いております佐藤英樹です。

皆様の 2024-2025 シーズンはいかがでしたでしょうか？ そここそ雪にも恵まれ、資格取得、スキルアップやレジャー目的でも楽しめたのではないですか？

昨シーズンも例年通り、広報委員メンバーで分担し、文末枠内の行事に於いて、撮影やレポート作成を行って参りました。小生佐藤は、婚礼撮影が早期から入ってしまい、例年参加させて頂きました北海道行事は参加出来ず、市町村対抗のみの撮影をさせて頂きました。小生の滑走日数は、市町村対抗のわずか 2 日間（初滑り & 滑り納め）のみとなってしまいました（汗）



（滑走シーン撮影）

カメラ : Nikon Z9

レンズ : Nikon Z100-400mm

（滑走シーン以外の撮影）

カメラ : Nikon Z30

レンズ : Micro Z26mm, Z16-50mm

その他 : iPhone16

来シーズンも参加者の皆様がシーズンの 1 ページとして思い出になる様な写真や映像、それらを観て神奈川県スキー連盟でスキーをやってみようかな？と思って頂ける様な写真、映像が撮れる様、頑張ります。

## 広報委員会 2024-25 シーズン活動報告

広報委員会では各行事のレポートや写真を県連ホームページにアップしています。



スノーワールド・イン・北海道

車山行事

湯沢行事

五竜行事

市町村対抗スキー競技会